

En grandes lignes...

Rétrospective des événements de 2017 à 2021

En 2017 :

1^{er} avril – Blonay (VD), salle sous la Chapelle Ste-Croix
Journée annuelle de rencontre

27 citharistes de toute la Suisse romande ont répondu à l'invitation. Magnifiquement accueillis par les citharistes de Vevey dans la salle lumineuse sous la chapelle catholique de BLONAY, cette journée s'est vécue sous le signe de la joie de se retrouver, ou de faire connaissance, et de jouer ensemble. Musique d'ensemble, assemblée générale statutaire furent au menu du matin. Prestations individuelles, ateliers de jeu en pentatonique et découverte de la partition de Paul Frochaux *Prière de Saint Nicolas de Flüe*, avec chemins d'improvisation, ont rythmé l'après-midi... qui s'est clos par un temps d'action de grâce à la chapelle.

Une belle rencontre aussi : la visite de Mlle Louissette Mantilleri de la Tour-de-Peilz, actuellement doyenne de la cithare en Suisse romande, qui a côtoyé les pionniers de notre instrument et fait partie des figures marquantes de notre cithare en pays romand.

14 et 15 septembre - Bex, Foyer Dents-du-Midi
"AFFINER SON INTERPRÉTATION" - Ateliers d'une journée avec Maguy Gérentet.

Une proposition originale, ouverte à tous. Un apport riche et subtil.
En soirée, un concert très apprécié donné par Maguy en la chapelle du Foyer.

En 2018 :

14 avril – St-Pierre-de-Clages (VS)
Journée annuelle de rencontre

Convivialité, musique d'ensemble, assemblée générale statutaire.
L'assemblée générale de Cithare Romandie a attiré 34 citharistes de toute la Suisse romande dans le beau village viticole de St-Pierre-de-Clages.... En début d'après-midi, la place centrale du village a assisté à une joyeuse et étonnante migration de citharistes avec leurs « bagages » vers l'église ! En effet, tous les citharistes ont offert au public un temps musical dans la très belle église romane du XI^{ème} siècle réservée l'après-midi à leur intention.

Octobre - Sessions "CŒURS DE PAIX" - Sion et Estavayer-le-Lac
avec **Catherine Weidemann.**

La cithare, comme chemin de paix à partir de méditation de textes bibliques.
du 22 au 24 octobre à Notre-Dame du Silence à SION
du 26 au 28 octobre à La Source, Monastère des Dominicaines à ESTAVAYER-LE-LAC

En 2019 :

22 juin – Fribourg, Centre Ste-Ursule
Journée annuelle de rencontre

Par une chaleur annonçant la canicule, musique d'ensemble sous la houlette de Christine Emery, assemblée générale en fin de matinée, interprétation - en groupe ou individuellement- de morceaux préparés pour l'occasion. Et en bouquet final, l'écoute d'un conte illustré par les sons de la cithare. De beaux moments tout au long de la journée !

13 et 14 septembre – St-Maurice, Hôtellerie franciscaine

"AFFINER SON ACCOMPAGNEMENT" – Ateliers d'une journée avec Maguy Gérentet

Les accords constituent la spécificité de notre cithare, et sont aimés des citharistes... Pour autant, sont-ils vraiment soignés et valorisés ?... ou seulement au second rang derrière la mélodie ? Après les ateliers 2017 consacrés à l'interprétation au sens large, l'occasion par cet atelier de travailler et s'entraîner plus spécialement à l'**embellissement des accords**, atelier auquel ont participé une vingtaine de citharistes répartis sur les 2 jours.

En 2020 :

22 et 23 février 2020 à Estavayer-le-Lac, La Source, Monastère des Dominicaines
Session HARMONIES CORDIALES - avec Catherine Weidemann

Travail qui a réuni une douzaine de citharistes pour apprendre et approfondir la cithare et le psaltérium. Technique construite au cœur d'une approche corporelle, musicale et spirituelle.

Mars 2020.... Et advint le coronavirus. S'en suivirent les annulations des activités en présentiel :

- *En mars, Journée annuelle de rencontre, Cressier*
- *En mai, Ateliers maintenance de la cithare, Fribourg*
- *En octobre, Ateliers « À la découverte du recueil des CHORALS de BACH », transcription pour cithare de et avec Maguy Gérentet, à Romainmôtier*

Juste avant la 2^e vague, 2 activités en présentiel :

- **Du 18 au 21 juillet - Estavayer-le-Lac**
Session « HARMONIES CORDIALES » et « PERSEVERANCE » avec Catherine Weidemann.
- **Samedi 26 septembre - PRILLY :**
Rencontre du groupe de cithare **AUTOUR DE LA TECHNIQUE DU JEU EN TIRE.**
Animation : Raymonde Comment et Laurence Perrenoud.

28 novembre – Fribourg, Centre Ste-Ursule

En visioconférence : ATELIER DE PSALMODIE avec Maguy Gérentet.

Afin de favoriser la participation des personnes intéressées, mais moins – ou pas – à l'aise avec les outils informatiques, l'atelier en visioconférence devait être organisée entre Fribourg (avec le groupe des participants en présentiel au Centre Ste-Ursule) et Lyon (la professeure). En raison de la situation sanitaire, le projet a dû se modifier en web-atelier en visio, chacun chez soi... Bien malgré nous, empêchant la participation de certains.

En 2021 :

Ont pu avoir lieu en présentiel :

2 sessions à Estavayer-le-Lac, avec Catherine Weidemann

du 22 au 25 juillet : session IMPROVISATION

du 5 au 8 novembre : session REPERTOIRE 1-3
